

I MUESTRA DE TEATRO AMATEUR

Teatro Lagasca abre hoy un programa de siete obras marcado por la diversidad

La muestra teatral se desarrollará los sábados en el Centro Cultural Pablo Neruda de Biescas

MERCEDES PORTELLA

BIASCAS.- Hoy se levanta el telón de la primera Muestra de Teatro Amateur "Villa de Biescas". El Ayuntamiento de esta localidad del Alto Gállego, a través de su área de Cultura, y DIARIO DEL ALTOARAGÓN, con la colaboración de la Comarca Alto Gállego, organizan una muestra que comienza hoy sábado con la representación de la obra "La Casa de Bernarda Alba", de Federico García Lorca, que pondrá en escena el Teatro Lagasca, que llega desde la población de El Barco de Ávila, provincia de Ávila.



Esta es la primera de las siete obras de teatro a las que se podrá acudir desde hoy y durante siete sábados consecutivos, en horario de ocho de la tarde en el Centro Cultural Pablo Neruda de Biescas. La entrada tiene un precio de dos euros para los adultos y de un euro para el público infantil, y también se pueden adquirir bonos, el de adulto a 12 euros y el infantil a 6 euros. La recaudación se destinará a fines solidarios.

El próximo sábado, la compañía Pasana Teatro de Huesca llevará la obra "Noches de Amor Efímero" de Paloma Pedrero y el día 26 Dingolondango Teatro de Ansó representará "Percochando una Facería" de Elena Gusano. En febrero, el día

2 la Asociación Teatral de Sabiñánigo pondrá en escena "Ma la Yerba" de Rafael Mendizábal, el sábado 9 Deshabilladas, de la Asociación Cultural Sueltras de Zaragoza, participará con la obra "Ropa Tendía" de creación propia, el día 16 el grupo de teatro O'Clown de La Fueva llevará la actuación "Llegó la Tía", también una creación propia, y el día 23 terminará la muestra con la compañía La Traca Teatro de la Fundación Benito Ardid de Zaragoza con la obra "El Avaro" de Molière. A la semana siguiente se reunirá el jurado y se ha previsto la gala de entrega de los premios para el sábado 2 de marzo.

Los objetivos de esta actividad son servir de escaparate al movimiento de la escena teatral de la Comunidad Autónoma y ofrecer

un buen aliciente cultural en la villa de Biescas y en la Comarca Alto Gállego.

El Área de Cultura del Ayuntamiento de Biescas, atenta a los ajustes que en estos tiempos limitan la actividad de muchos grupos teatrales, aporta esta oportunidad que le pone en contacto directo con un amplio público en el medio rural, para enriquecer paralelamente la oferta turística de los meses de invierno en esta población.

Las obras que participan en esta primera edición de la Muestra de Teatro Amateur "Villa de Biescas" se someterán al veredicto de un jurado presidido por Jesús Arbués, director de la Feria Internacional de Teatro y Danza de Huesca y a su vez director de Producciones Viridiana, e integrado por técnicos de cultura, representantes de los medios de comunicación y de los propios espectadores. En cuanto a premios, se han esta-

blecido los siguientes: Mejor actor y actriz principal, Mejor actor y actriz de reparto, Mejor grupo, Mejor dirección, Mejor escenografía y premio del Público. Cada uno de ellos recibirá el logotipo de la Muestra tallado en piedra por los vecinos de Biescas José Antonio Lalaguna y José Miguel Navarro.

Esta iniciativa cultural quiere consolidarse como un referente de la escena teatral aragonesa y española, en la que disfrutarán tanto los habitantes de la localidad pelaire como quienes los días de la muestra visiten esta población de la Comarca Alto Gállego.

En definitiva, la primera Muestra de Teatro Amateur "Villa de Biescas" marcará el inicio de una actividad que situará al Alto Gállego y al Alto Aragón en el mapa de la escena dramática española, con vocación de continuidad y contenidos atractivos para los vecinos y visitantes.



Logotipo de la muestra en piedra. M.P.



El Centro Cultural Pablo Neruda de Biescas acogerá las representaciones. M.P.